

tes les nationalités, à vos familles. Sa Sainteté demande le succès pour les institutions, le commerce et les industries du Canada. Au milieu de ses occupations, le Pape songe toujours à ce pays. Il y a trois semaines, lorsque je me présentai au Pape pour recevoir sa bénédiction, Sa Sainteté me dit: "Allez, allez au Canada, sans crainte, car ce peuple est un peuple de bons Catholiques." Sa Sainteté a parlé de votre dévouement au Saint-Siège Apostolique. Aussi suis-je venu vers vous, le cœur ouvert à l'espérance, convaincu que vous m'aidez à accomplir ma mission. Soyez unis, non seulement dans la prière, mais aussi dans la charité. Dans la "religion du Christ, selon la parole de saint Paul, il n'y a plus ni juifs, ni gentils, mais seulement des chrétiens." Je vous remercie ainsi que votre archevêque de cette bienvenue."

Son Excellence parla ensuite en anglais. Elle s'exprime avec une grande facilité dans les deux langues.

*Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur et du Pape !*

S. G. MGR CHARLEBOIS, O. M. I.,

PREND POSSESSION DE SON SIEGE.

Le 7 mars restera une date mémorable dans les annales du nouveau vicariat apostolique du Keewatin et dans celles de la ville embryonnaire, Le Pas, où S. G. Mgr Ovide Charlebois, O. M. I., évêque de Bérénice, a fixé son siège. Il en a pris possession ce jour-là. On organisa une fête pour la circonstance et on présenta une adresse de bienvenue à l'évêque missionnaire. On rappela qu'il y a peu d'années cet endroit ne possédait qu'une poignée de Catholiques, mais que le développement des ressources naturelles et la construction d'un chemin de fer y avaient amené plusieurs autres familles catholiques appartenant à diverses nationalités, de telle sorte que la petite chapelle bâtie dans le désert ne pouvait plus contenir la population. L'adresse indiquait aussi que les plus pressants besoins du moment sont une nouvelle église et une école catholique, dirigée par des Religieuses, et elle promettait au nouvel évêque la cordiale coopération de tous.

Un extrait d'une lettre de Mgr Charlebois à son métropolitain, datée du 26 mars, montrera mieux que toute description la position de l'évêque missionnaire et ses premiers projets apostoliques.

"Enfin toutes mes courses sont terminées et me voilà installé dans ce cher Pas. Le Père Husson et moi demeurons dans une espèce de maison en logs. Nous partageons la même chambre. Nous allons prendre nos repas dans un chantier voisin. C'est une de mes cousines qui fait la cuisine. Son mari fait toutes sortes d'ouvrages. Tout est bien conforme à la sainte pauvreté. Nous ne nous plaignons pas quand